



PM Anzeige gegen Hessen Mobil

15.04.2016 10:03

Von Bodo Delhey <Bodo.Delhey@t-online.de>

An GT Extra <extra@gelnhaeuser-tageblatt.de> und 30 weitere Empfänger

1 Anhang - 63,1 KB

 PM Anzeige gegen Hessen Mobil 2016.04.15.doc

Sehr geehrte Damen und Herren,
die BÜRGER FÜR GELNHAUSEN (BG) haben wegen der Kahlschlagaktionen an der Autobahn A 66 und der Reaktion von Hessen Mobil eine Anzeige gegen Hessen Mobil erstattet wegen nicht genehmigten Eingriffen in Natur und Landschaft.

Wir bitten um Veröffentlichung der beiliegenden Pressemitteilung.

Wir empfehlen den nachfolgenden Link anzusehen, um Hessen Mobil und deren Kahlschlagaktionen besser beurteilen zu können.

<http://www.hr-online.de/website/suche/home/mediaplayer.jsp?mkey=60072312&type=v&xtmc=mex&xtcr=3>

Viele Grüße
Bodo Delhey
Fraktionsvorsitzender der
BÜRGER FÜR GELNHAUSEN (BG)